



LA ENTIDAD CELEBRARÁ SU 25 ANIVERSARIO EL PRÓXIMO AÑO

# ASEPAL, UNIÓN CLAVE PARA LAS EMPRESAS

■ REDACCIÓN | ALBORAYA

El Polígono Camí La Mar de Alboraya o Polígono III, nace hace muchos años de forma espontánea alrededor de algún secadero de chufas y alguna cambrá de cebollas. El polígono empieza a tomar forma con la construcción de naves y la posterior ubicación de empresas, tras la instalación de una línea de alta tensión. La superficie de esta área empresarial de la comarca de l'Horta Nord supera los 327.500 m<sup>2</sup> en el que se permite el uso global de la zona industrial y de almacenamiento.

Alboraya es hoy una zona idónea para instalarse y hacer empresa "

FUNDACIÓN

A pesar del desinterés inicial por parte de la administración, este polígono salió adelante con la colaboración de los distintos empresarios y propietarios. Será un grupo de empresarios cuando decide unirse para transformar la situación de las empresas que llegó a ser caótica y cuya vida en el polígono fue muy complicada. Actualmente, Antonio Enguix preside la entidad empresarial, desde junio de 2012, año en que sustituyó a Ramón Estellés, anterior responsable de la Asociación desde su fundación. En 2018, ASEPAL conmemorará sus bodas de plata con una

trayectoria que suma muchos años de esfuerzo y trabajo para que las empresas pudieran disponer de las necesidades mínimas como son: alcantarillado, potencia eléctrica suficiente para seguir creciendo, agua potable, hidrantes, limpieza viaria, recogida de basuras y seguridad. Finalmente, con la colaboración del Ayuntamiento se ha conseguido que dos empresas suministradoras del servicio hayan cableado el polígono dotándolo de una de las fibras ópticas de mayor capacidad del mercado. El polígono de Alboraya es hoy, gracias a sus empresarios, "una zona idónea para instalarse y hacer empresa".

## LA ASOCIACIÓN EN SU EMPEÑO POR MEJORAR LOS ACCESOS DE LA ZONA



■ REDACCIÓN | ALBORAYA

Sin duda hoy uno de los principales retos es mejorar los accesos que en estos momentos se comparten con el municipio y suponen una carga de tráfico añadida para los vecinos. En su conexión con Valencia ciudad, a pesar de que existen varias rotondas construidas en la Ronda Hermanos Machado, Alboraya solo puede usar una de ellas donde confluye el tráfico del municipio y del polígono, convirtiéndose en un cuello de botella que estrangula la circulación. "Es una vieja reclamación de las empresas, dada nuestra cercanía a la V-21, que podamos contar con un acceso directo". La entidad también considera necesario crear sinergias de negocio entre los propios empresarios ubicados en el polígono. ASEPAL -Asociación de Empresarios Polígono 3 de Alboraya. Tf. 96 185 98 68.

Crear sinergias de negocio entre los empresarios"



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS POLÍGONO Nº3 DE ALBORAYA

LA SOLUCIÓN A NUESTROS PROBLEMAS TAMBIÉN DEPENDE DE TI

# ¡ASÓCIATE!

## Suministro industrial en Alboraya

¿Es una empresa? ...Tenemos lo que necesita!  
¿Es un particular? ...Le asesoramos!

- Lubricación para maquinaria y automoción
- Químicos
- Ferretería Industrial
- Seguridad Laboral

www.ferman.info



¿Busca una solución?  
¡Visítenos o llámenos!



**Ferman, S.A.**

EXPOSICIÓN, ALMACÉN Y OFICINAS EN ALBORAYA: C/ Fusters, Núm.20, Polig.Ind.3 / ALBORAYA ( Valencia ) / Tlf.96 369 39 27

ALBORAYA

# Aplikados, una década especializados en crear tu marca empresarial y de negocio

TRABAJAMOS CON EXCELENCIA PARA MEJORAR LA IMAGEN DE COMERCIOS, PROFESIONALES, EMPRESAS Y PARTICULARES

## REDACCIÓN | ALBORAYA

**Aplikados** es una empresa ubicada en el Polígono Industrial 3 de Alboraya. Nace en el 2006 con el objetivo de ofrecer soluciones integrales en imagen corporativa y publicitaria. Poco a poco, con sacrificio y trabajo, han conseguido ser un referente del sector cumpliendo el pasado año diez años de trayectoria empresarial.

## SERVICIOS INTEGRALES

Especializados en rotulación y señalización abarcan desde el diseño y la producción hasta el montaje de todo tipo de rótulos, soportes publicitarios y rotulación de vehículos. Destaca también, la estrecha colaboración con empresas y profesionales que trabajan alrededor del diseño e imagen para la realización de trabajos personaliza-

## COMPROMISO

### Materiales ecológicos

Comprometida con el medio ambiente, Aplikados dispone de máquinas que cuentan con tintas látex, alternativa ecológica a la tinta solvente convencional, lo que permite realizar proyectos donde la normativa vigente exige la utilización de tintas que no produzcan emisiones dañinas. Separa y clasifica los residuos generados por su actividad para su retirada por empresas certificadas.

Si algo diferencia a esta empresa del resto, es su pasión por todo lo que hacen y eso se aprecia en los resultados de cada proyecto. Esto se transmite en la visión



Fachada de la empresa Aplikados ubicada en el Polígono nº3 de Alboraya.

de su gerente, Vicente Lerma: "cada vez que un cliente nos confía un proyecto o evento, desde el primer mo-

mento hasta que se entrega el trabajo, por pequeño o grande que éste sea, nos proponemos hacerlo como si fuera la

meta más grande a alcanzar. Si el cliente queda satisfecho, sentimos que nuestro reto está conseguido".

Al disponer de maquinaria de última tecnología son capaces de imprimir sobre cualquier tipo de material, vinilo, lona, tela, incluso sobre materiales rígidos pudiendo cubrir cualquier necesidad del cliente. Si añadimos un gran equipo con años de experiencia formado por diseñadores que pueden ayudarte a crear tu imagen, fabricantes de letras corpóreas, montadores especializados y aplicadores de vinilo especialistas en car wrapping o forrado de vehículos con vinilo, el resultado es una empresa que trabaja cuidando la imagen de sus clientes para que puedan adquirir un mejor posicionamiento en el mercado.

## 5 MOTIVOS

5 son los motivos por los que confiar en nosotros: por profesionalidad, garantía, experiencia, accesibilidad y compromiso. Estamos capacitados para abordar cualquier tipo de reto. Puedes saber más visitando sus instalaciones en C/ Dels Fusters (Pol.Ind. III), 10, 46120 Alboraya, a través de la página web [www.aplikados.com](http://www.aplikados.com) o en redes sociales donde se pueden apreciar sus proyectos más destacados. [info@aplikados.com](mailto:info@aplikados.com)/96 185 22 62.

10 años  
aplikados®  
2006\_2016

# 10 años trabajando tu imagen.

[www.aplikados.com](http://www.aplikados.com)



ALBORAYA

**ANTONIO ENGUIX**  
PRESIDENTE DE ASEPAL

## “Reclamamos a la administración local que defina qué Polígono quiere tener”

ANTONIO ENGUIX ES GERENTE DE UNA EMPRESA FAMILIAR Y PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN EMPRESARIOS POLÍGONO NÚMERO 3 DE ALBORAYA

■ S.M. | ALBORAYA

### ► ¿Cuándo y por qué nace ASEPAL?

► ASEPAL se crea en el año 1993, con un primer objetivo de dar asistencia a propietarios y a empresas, ante la reparcelación y urbanización del Polígono 3 de Alboraya. En esta línea, desde la entidad que presido estamos actuando como correa de transmisión entre empresarios y administraciones públicas, y en algunos casos, también, mediando entre empresas asociadas pertenecientes al área industrial de esta localidad.

### ► ¿Cuáles son las principales reivindicaciones de la entidad que preside?

► Fundamentalmente la mejora y mantenimiento de las infraestructuras ya existentes. El acceso directo a la V-21 también es una reivindicación estratégica que reclamamos desde hace tiempo. Asimismo, facilitar la instalación de nuevas empresas, tener un plan de emergencia actualizado y ágil es muy importante. Pero sobre todo reclamamos a la administración local, que defina qué tipo de Polígono quiere tener. En estos mo-



Antonio Enguix, presidente de ASEPAL.

mentos somos uno de los parques empresariales más cercanos a la capital y el más próximo a la Universidad Politécnica, esto son factores diferenciadores que debían aprovecharse para atraer empresas con un marcado carácter innovador.

### ► ¿Por qué es importante el asociacionismo entre los empresarios y las pymes?

► Solemos decir que los Polígonos Industriales son los “últimos barrios” de un municipio, desde el Ayuntamiento se recauda IBI, IAE,

impuestos de basura, impuestos de circulación etc., se genera empleo y riqueza, pero a cambio las contraprestaciones son mínimas. Por eso necesitamos estar unidos para reclamar que se nos dote de las medidas y las infraestructuras necesarias para tener un polígono de referencia.

### ► Una valoración de la trayectoria de la entidad empresarial y las empresas ubicadas en el polígono industrial de Alboraya antes y después de esta reciente crisis.

► Evidentemente, y no sólo en Alboraya, la crisis ha producido el cierre de un gran número de empresas dejando la ocupación muy próxima al 50%. Sí que estamos viendo una pequeña mejora en dicha ocupación, aunque es cierto que han proliferado un sinfín de actividades lúdicas tales como asociaciones culturales, iglesias, locales de ensayo..., todo ello en detrimento de la actividad industrial.

### ► ASEPAL forma parte de FEPEVAL, ¿cómo están trabajando con las administraciones públicas y qué opinión le merece la futura Ley de Áreas Empresariales?

► Una de las mejores decisiones tomadas por esta junta rectora fue la de integrarnos en FEPEVAL, ya que los miembros de la federación de empresarios de esta Comunitat solemos compartir los mismos problemas y tener las mismas necesidades, por lo que muchas veces encontramos soluciones en lo que hacen nuestros vecinos. Sin lugar a dudas, el trabajo con todas las administraciones es muy fluido.

Estoy convencido que el objetivo es el mismo independientemente del signo político. Para la consecución de ese objetivo es decisiva la futura Ley de Áreas Empresariales. Esta ley será pionera en nuestro país y para nosotros es muy importante. Pues permitirá, entre otras cosas, la creación de una nueva figura jurídica con el fin de colaborar más coordinadamente con los ayuntamientos para la promoción, modernización, desarrollo y conservación de nuestras áreas industriales.

**AUTOMOCIÓN ROME, S.L.**  
CENTRO DE PLANCHA Y PINTURA

Pol. Ind. n.º III, calle Llanterners  
46120 ALBORAYA (Valencia)  
Tel.: 96 185 86 02  
Tel/fax: 96 185 00 78  
e-mail: chaparome@gmail.com  
www.automocionrome.com

#QUIEROCORREDOR

con una pañaicular

QuieroCorredor

► FEPEVAL se suma a la campaña. Los empresarios valencianos han asistido al encuentro iniciado en Tarragona para apoyar la campaña de reivindicación de esta infraestructura esencial para el desarrollo socioeconómico de la Comunidad Valenciana.

CONSTRUCCIONES MECÁNICAS  
**MECOVAL** S.L.

Primer servicio externo de Impresión 3D de piezas industriales en la Comunidad Valenciana

**IMPRESIÓN 3D | INGENIERIA INVERSA | MAQUINARIA | MECANIZADO**

C/ 6, Pol. Ind. N° 3 46120 Alboraya (Valencia) | Tel: (+34) 961 857 297 | Fax: (+34) 961 857 791 | www.mecoval.com | mecoval@mecoval.com